



看護師の卵

9月と10月2回に分かれて「清水ヶ丘高校看護科専攻科」の学生が病院研修に来ていました。入院病棟・透析室などを見学し、勉強しました。「学校とは違った生徒の一面が見ることができてよかった」と引率の先生も言われていました。短期間ではありましたが授業とは違う学びがあったのではないのでしょうか・・・今後の成長とナースデビューが楽しみです。

新しいスタッフの紹介



10月より外来看護師として勤務しています『豊田 香織』です。明るく朗らかな先輩職員さんに囲まれながら楽しく働いています。

スムーズで安心していただける外来診療ができるように今までの経験と学びを活かし、患者さんに寄り添った看護を意識して頑張ります。よろしくお願いします。

新理事長就任のお知らせ

十月十五日付けで理事長 青山 喬の後任として 青山 雅大 が就任致しました。

急な人事のためご報告のみとさせて頂き、来月号に改めてごあいさつを掲載させて頂きます。

令和6年10月からの 医薬品の自己負担の新たな取り組み ～長期収載品の選定療養～

令和6年10月から後発品のある先発医薬品(長期収載品)の選定療養化に伴い、当院では※一般名処方を行います。現在、一部の医薬品について十分な供給が難しい状況が続いています。

後発医薬品のある医薬品について、特定の医薬品名を指定するのではなく、薬剤の成分をもとにした一般名処方(一般的な名称により処方箋を発行すること)を行う場合があります。一般名処方によって特定の医薬品の供給が不足した場合であっても、患者さんに必要な医薬品が提供しやすくなります。一般名処方について、ご不明な点などがありましたら当院職員までご相談ください。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

※一般名処方とは

お薬の「商品名」ではなく、「有効成分」を処方せんに記載することで。そうすることで供給不足のお薬であっても有効成分が同じ複数のお薬が選択でき、患者様に必要なお薬が提供しやすくなります。